

PUENTE MEMORIAL CHAITÉN

Chaitén, Región de Los Lagos, Chile.

El proyecto del Puente de Madera en Chaitén surge como una respuesta arquitectónica y social a la fractura que la erupción del volcán Chaitén y el subsecuente aluvión causaron en esta ciudad. Este fenómeno natural no solo alteró el curso del río Blanco, sino que también destruyó una gran parte de la infraestructura urbana, separando físicamente a sus habitantes. El puente, por lo tanto, no es solo una obra de arquitectura, sino un símbolo de resiliencia y reconstrucción comunitaria, un monumento viviente que simboliza la capacidad de una comunidad para superar la adversidad.

El Puente de Madera es un símbolo poderoso de la resiliencia de Chaitén, proporciona una vía de comunicación vital que restaura las conexiones entre los habitantes, al tiempo que fomenta un sentido renovado de comunidad. Es un lugar donde los ciudadanos pueden reunirse, compartir historias y recordar a aquellos que se vieron afectados por la tragedia. Al reconectar la ciudad, no solo en términos geográficos sino también sociales y emocionales, el puente se erige como un testimonio del espíritu humano y la importancia de la memoria colectiva.



desconexión por aluvión



planta de emplazamiento



Lámina 1: contextualización.



isométrica contexto